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第1368回例会
会長　尾 泉 良 和
幹事　潮 田 幸 一

本日の卓話

「ガバナー公式訪問・クラブ協議会」

今後の卓話予定
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７/23	 「オーストラリア・マレー川の米づくり」
	 	 	 関東学院大学　名誉教授　宮村　忠 様
７/30	 「メンタルトレーニング」	 セルフイメージコンサルタント　岡崎哲也	様
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　2014ー 2015年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーに輝きを」
	 	 R . I . 会 長	 ゲイリーC.K. ホァン
	 	 地区ガバナー	 鈴 　木　孝　雄
クラブテーマ	 「全員参加で楽しく」	
	 	 クラブ会長	 尾 　泉　良　和

会長報告＜尾泉会長＞

・藤掛前会長、伊石前幹事に感謝の気持ち

を込めて記念品を贈呈いたします。

・東京浅草ロータリークラブより８月４日、

「花やしき」移動夜間例会のお知らせが来

ています。本日皆様のポケットに入ってお

りますのでご覧になって、小さい子供さん

やお孫さんのいる方はぜひお申込み下さい。

前回（7/2　1367 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 46 名	 1 名	 4 名	 38 名	 3 名	 92.68％	 1365 回例会修正　欠席 2名・出席率 95.24％

◆ゲスト 0名 
◆ビジター 1名 東京浅草RC　林　英彦	様

幹事報告＜潮田幹事＞
・本日、例会終了後、クラブ事務所にて、
「第１回理事・役員会」を行ないます
のでよろしくお願いいたします。

・他クラブより例会変更の案内が多数きて
おります。クラブ事務所にてご確認下さ
い。

	 　　藤 掛 靖 元 君　６回　　岩 戸 正 一 君　26回年間100％出席	 　　中 村 義 英 君　23回　　海 内 栄 一 君　７回



ニコニコボックス

＜尾泉会長、潮田幹事＞

・本年度１年間、どうぞ宜しくお願い致します。

＜大塚、後上、小池、内田、太田、関原、上原、

斎藤、天笠、植木、山尾、伊石、原田、古谷、

海内、岩戸、藤掛、宮村、髙木、藤田、田村、

中村、松本、岩田、矢野＞

・尾泉会長、潮田幹事の新たな出発を祝します。

＜出席委員会一同（立野、小林（博）、笹生、柘、

永井）＞

・今年度一年宜しくお願い致します。今年も

出席100％にご協力お願い致します。

＜親睦活動委員会一同＞

・本年一年間宜しくお願い致します。

　“頑張ります”

＜SAA一同＞

・今期もニコニコへのご協力宜しくお願い致

します。

＜関原＞

・３月に結婚記念の花束を戴きました。あり

がとうございます。又、久し振りに会に復

帰しました。宜しくお願いします。

＜潮田＞

・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ

いました。

＜天笠、植木＞

・古谷さん、今井浜で大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

＜大塚＞

・浅草富士浅間神社例大祭も滞りなく終了致

しました。矢野さん、松﨑さん、永井さん、

有難うございました。

委員会報告

＜前ロータリー財団委員会　山尾副委員長＞

・来週の例会から米山・RC積立金の集金を

行います。ご協力の程、宜しくお願い致し

ます。

＜親睦活動委員会　上野委員長＞

・天笠さんのご好意により、隅田川花火を楽

しむ会を行います。７月26日㈯18：30〜。

また、浅草RCより「花やしき」移動例会

のご案内がきております。出欠を親睦で取

りまとめます。



卓　　話

　　会長就任挨拶

　　　　　　　　会長　尾　泉　良　和

　いよいよ新年度が始まります。

１年間どうぞ宜しくお願いします。

　私は 1991 年入会なので、年数だけ

は充分経っているのですが、個人開

業医で時間の制約もあり、あまり熱

心にロータリー活動をしていたとは

言えません。「会長を」と言われた時、

本当に私に務まるか心配だったので

すが、入会してより色々な人にお世

話になり、又恩恵も受けているので、

恩返しのつもりで引き受けることに

しました。幸いにも幹事に潮田さん

という大変優秀な人になってもらっ

たので、心強く思い、何とかなるの

ではないかと思った次第です。

　前年度の藤掛会長が一生懸命畑を

耕し、種を蒔いてくれたので、私は

それに水をやり、養生して次年度の

山尾さんの時に花開けば、私の役割

はそれなりにはたせたものと考えま

した。

　RI 会 長 の テ ー マ は「Light	Up	

Rotary」「ロータリーに輝きを」です。

　第 2580 地区の鈴木孝雄ガバナーの

目標は３つで、「職業奉仕の理念」の

確立、「会員増強」に努める、「青少

年奉仕」活動です。

　我がクラブのテーマは「全員参加

で楽しく」です。例会はもちろん、ロー

タリーの各種の会合に積極的に参加

し、より親睦を深めていただければ

と思います。

　今年度の方針として次の５つを掲

げました。

１．創立 30 周年に向かって更なる飛

躍を込めクラブライフの充実を図

る。

２．友好クラブの締結を目指す。

３．東日本大震災から早３年たち「風

化」が問題になてきている。現地

の視察旅行を行い復興の一助とし

たい。

４．３クラブ合同例会を実りあるもの

にする。

５．会員増強につとめる。

　いずれにせよ皆様の協力がなけれ

ば何もできません。どうか宜しく御

協力の程お願いします。



　　幹事としての心構え

　　　　　　　　幹事　潮　田　幸　一

会長が掲げたクラブテーマ「全員参

加で楽しく」の実現のため、会長を

補佐し、事務的業務全般を一所懸命

行います。そして、クラブ会員全員

のベクトルが、このクラブテーマ「全

員参加で楽しく」に向くよう、会長

と協力してクラブ環境づくり・より

一層の親睦に努めます。

会長方針である、

次年度の創立 30周年に、記念事業

が成功裏に成し遂げられるよう、実

行委員会をフォローしていきます。

東日本大震災の復興支援を目的と

した視察旅行を、社会奉仕委員会

と協力して準備し、全員参加で行

いたいと思います。

当クラブが当番である「3クラブ合

同例会」を、各委員会および他ク

ラブと連携して、有意義な会とな

るよう努力いたします。

会員増強委員会を中心に全員で、

会員増強・退会防止に努めていき

たいと思います。

幹事の責務は、クラブの効果的な運

営を支えることと考えます。

RI や地区などからの情報を整理し、

当クラブに関わる全ての方との協力

関係を築き、クラブ運営に役立てて

いきたいと思っております。

＜今週担当　浜中　清＞


